
 

 

Assemblée générale ordinaire 

Jeudi 15 juin 2023 

 

Ordre du jour : 
– Bilan moral du président 

– Bilan sportif 2022/2023 

– Bilan financier 2022/2023 

– Bilan d'activité 2022/2023 

– Projet d'activités 2023/2024 

– Vote de la cotisation 2023/2024 

– Election du nouveau Conseil d'Administration 

 

L'association compte 101 adhérents pour cette saison. 
21 adhérents sont présents, à jour de leur cotisation 

 

--------------------------------------------- 

 

 

Bilan moral du président 
 

Loin de l’image parfois encore présente dans l’inconscient collectif d’amusement de plage, le 

badminton est un véritable sport qui demande adresse, vitesse et précision. Sport olympique 

depuis 1992, c’est le sport de raquette le plus rapide du monde ! 

 

Après les années COVID, notre club BSB « Saint-Brévin badminton » a été repris en main par 

quelques personnes désireuses de pratiquer ce sport, sans que le critère de performance ne 

supplante celui de plaisir. Au fil du temps, ce groupe a grandi et ses ambitions également. 

Le nombre de licenciés a repris son rythme en moins de deux années. En tant que Président de 

Saint-Brévin Badminton, ce succès me réjouit et prouve qu’il existait une réelle demande. 

 

Nous avons bénéficié de l’expertise de Rémi Jacquet entraîneur qui a prodigué ses conseils et 

a permis ainsi à tous de progresser. Ces progrès ont d’ailleurs donné envie à certains de 

participer à des tournois. C’est ainsi qu’est née l’équipe juniors de compétition.  

Il nous quitte pour des raisons professionnelles et au nom du Conseil d’Administration, je 

tiens à le remercier sincèrement. 

Il me faut également remercier tous les bénévoles avec une mention spéciale pour Franck qui 

s’est investi particulièrement pour la continuité des entrainements. 

 

Nous sommes actuellement sur la formation d’un duo Franck/Nathan pour les entrainements 

jeunes le lundi. J’espère qu’ils seront accompagnés le plus souvent possible par nos autres 

bénévoles pour l’encadrement, car l’une de nos priorités est clairement orientée vers ces plus 

jeunes, à qui nous souhaitons donner le goût du jeu bien sûr, mais aussi de la compétition et 



ce, afin de représenter notre club lors de futurs tournois. 

 

Tous les ans nous organisons deux tournois qui commencent à être reconnus dans notre 

département par leur qualité d’organisation et leur convivialité. 

Nous avons déjà prévu les dates pour nos prochains événements : 

- 30 septembre 2023 pour le semi-nocturne, 

- 26 mai 2024 pour le tournoi de la Côte de Jade (sous réserve de confirmation). 

Toutefois, je tenais à formuler une remarque : cette année particulièrement pour le tournoi de 

la Côte de Jade, nous avons cruellement manqué de bénévoles. Je fais donc ici, pendant l’AG, 

un appel clair à l’investissement de chacun pour la continuité de ce beau tournoi. 

 

Au-delà des résultats et des terrains, la vie du club se développe également en dehors du 

gymnase. Cette ambiance conviviale est très importante et tous, jeunes et adultes, se 

retrouvent régulièrement pour passer quelques moments ensemble. 

Voir évoluer le club de cette manière me ravit. La fidélité des membres et l’accueil des 

nouveaux venus qui s’intègrent très vite est toujours un grand plaisir. Je souhaite par avance la 

bienvenue à toutes les personnes qui ont envie de pratiquer le badminton et vous laisse 

parcourir notre site Internet. 

 

 

Effectif et composition du BSB saison 2022/2023 
 

 
 

 

 

 

 

-  



- Créneaux et référents : 

 

 
 

 

 

 

Bilan sportif 2022/2023 
 

Bilan des championnats 

 
CHAMPIONNAT VETERAN : 

 

• Equipe Vétéran D2 de Stéphane 

Résultat : Maintien en D2 en 5ème position avec 3 victoires 4 défaites. 

L'équipe se démarque principalement dans les doubles (Hommes, Femmes et Mixtes) 

mais reste en difficulté dans les simples Hommes et Femmes. 

 

• Equipe Vétéran D3 Capitaine Florence 

Résultat : En attente du résultat des PlayDown afin de savoir si l'équipe se maintient 

ou descend en division 4. 

L'équipe affiche un palmarès de 1 victoire, 1 nul, 5 défaites 

L'équipe se démarque par un plus grand nombre de victoires en doubles dames (4 vic-

toires pour 3 défaites) et mixtes (5 victoires pour 9 défaites) tandis que les simples res-

tent le point faible de l'équipe. 

 

CHAMPIONNAT SENIOR : 

 

• Equipe D3-1 : Capitaine Laëtitia 

Résultat : Maintien en D3 avec 3 victoires, 3 nuls, 1 défaite (3ème classement) 

Globalement l'équipe affiche de très bons résultats dans l'ensemble des catégories avec 

une légère faiblesse dans les simples hommes et doubles hommes. 



• Equipe D3-2 : Capitaine Jérôme 

Résultat : 3 nuls et 4 défaites - descente en D4 

L'équipe de Jérôme affiche de bons résultats en doubles dames et mixtes. Les matchs 

masculins ont rencontré plus de challenge. 

 

• Equipe Senior D4 Capitaine Lise 

Résultat : 1 nul – 6 défaites – descente en D5 

Force : mixte 

Faiblesse : simples, doubles D et H 

 

• Equipe Junior : Capitaine Théo DELPORTE 

2 victoires - 1 nul - 3 perdus et 2 forfaits 

Force : doubles homme 

Faiblesse : simples et mixtes 

 

 

CHAMPIONNAT CANIQUIT :  

Capitaine Alexis GUINE 

Défaite en ¼ de finale coupe de Bronze malgré 2 défaites en pouls. 

 

Pour conclure cette année sportive, tout d'abord, nous félicitons l'ensemble de nos 

compétiteurs pour leur performance. Il convient de souligner que ce fut une année 

compliquée du fait du grand nombre de blessé(es), du faible renouvellement des 

effectifs championnat (peu de nouveaux joueurs), d'une augmentation du niveau des 

équipes adverses. De plus, il n'est pas toujours facile pour les membres de chaque 

équipe de s'entraîner ensemble car certains jouent sur des créneaux différents.  

 

Enfin il conviendrait que les équipes travaillent également "leur point faible" 

notamment en matière de simple afin de pouvoir rivaliser avec les autres équipes des 

championnats. 

 

 

CHAMPIONNAT JUNIORS :  

 
 

 



Tournois FFBad du club : 
 

- Tournoi semi nocturne à Corsept 
 

. Samedi 05 novembre 2022 17h-01h 

. 80 inscrits dont 19 du BSB 

. Remontée par la Juge Arbitre : tournoi convivial, bien organisé malgré la vétusté de 

la salle (mauvais éclairage sur 1 terrain, terrain d'échauffement en état moyen) 

. Bonne implication de nos bénévoles avant/pendant/après le tournoi 

. Stéphane et Hélène vainqueurs en Mixte Série 2, Eric et Christelle vainqueurs en 

Mixte Série 3 – bravo à eux. 

 

- 3ème tournoi de la Côte de Jade 
 

.  Week-end des 27 et 28 mai 2023 

. En collaboration avec le BCJ 

   .  281 joueuses et joueurs, dont 18 du BSB 

.  Hélène et Flo perdent en 1/2 finale en mixte Série 2, Malo et Lise sont vainqueurs en 

Mixte Série 5. 

. Tournoi bien organisé, test des téléphones concluant pour l'enregistrement des 

matchs en numérique (et non plus papier)  

. L'espace restauration a pratiquement tout écoulé à la fin du tournoi 

. Plusieurs nouveaux sponsors du club ont participé financièrement à ce tournoi 

. Des jeunes du BSB ont joué et ont participé avec leurs parents à l'aventure bénévole 

de ce tournoi 

. Toutefois, constat d’un manque de présence des bénévoles adultes du BSB pour aider 

à l'organisation. Il faudra une meilleure implication de bénévoles du BSB à la 

prochaine édition. 

 

 

Le bilan sportif 2022/2023 est voté et approuvé à l'unanimité. 

 

 

Bilan financier 2022/2023 
 

- Compte de résultat de l’exercice du 01/06/2022 au 31/05/2023 
 



 
 

 

 

 

 
 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

- Bilan au 31/05/2023 

 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 
- Budget prévisionnel 2023/2024 

 

 
 



 
 

 
 
 

 

Bilan d'activités 2022/2023 
 

– Enfants 8- 12 ans / 17h45-18h45 

 
10 jeunes inscrits et présents avec régularité 

Découverte du badminton, séances ludiques et apports techniques 

Durée d’entrainement satisfaisante et suffisante pour des jeunes motivés et agréables 



- Jeunes 13-16 ans / 18h45-20h00 
 

20 inscrits 

Présence régulière d’environ 16 jeunes 

Niveau hétérogène : séances sous forme d’ateliers en groupes homogènes pour palier à ces 

disparités 

Préparation des rencontres pour le championnat junior 

Durée de séance trop courte : 1h30 à 2h00 serait plus adapté 

Jeunes motivés et agréables 

Engouement lié à l’inscription d’une équipe en championnat junior 

Limite des infrastructures et du matériel dans les séances à 18-20 jeunes          

                   

 

 

 
 

 

Pour conclure, les objectifs pour la saison à venir sont : 

▪ Inciter d’avantage les jeunes à participer à des tournois 

▪ Pouvoir les y accompagner 

▪ Remettre en route une ou plusieurs équipes jeunes 

 

Mot de Rémi, qui ne peut poursuivre l’encadrement du créneau jeunes l’an prochain : 

« Ce fut un grand plaisir d’encadrer les jeunes brévinois au cours de ces nombreuses 

saisons. 

Un grand merci au club pour la confiance accordée. 

Bon vent à tous et à bientôt, sur les terrains et ailleurs ! » 

 

 

– Animations internes 
 

. 3 Pêles-mêles organisés au cours de l’année - moments conviviaux permettant la 

rencontre entre les différents créneaux :  

▪ 1 fin septembre  

▪ 1 pour les jeunes spécial Halloween 

▪ 1 avant Noël 



 

. Galette des rois sur les différents créneaux fin janvier 

 

. 1 Rencontre multi sports Bad-Tennis de table-Hand au 1er trimestre 2023 

 

. Bad Women Tours organisés à Pornichet en mars et St-Michel-chef-chef en mai, avec 

une participation de filles des créneaux loisirs. 

 

• Divers : 
 

- Maillots : 

  28 maillots vendus.  

Des tailles supplémentaires (plus grandes notamment pour les filles) ont été comman-

dées. Les maillots seront de nouveau présentés lors des adhésions pour les personnes 

intéressées. 

 

- Recyclage des volants plumes 

Le club organise la collecte des volants plumes et les envoie à Compo’plumes qui les 

recycle en mobilier. 

 

- Volants : 

Les volants plumes subiront une hausse de coût en juillet. 

Proposition d’essayer des nouveaux volants plumes et des volants hybrides lors de la 

prochaine saison. 

 

Le bilan d'activités 2022/2023 est voté et approuvé à l'unanimité. 

 

 

Projet d’activités 2023/2024 

 
• Animations internes : 

 

- Maintien de l’organisation des pêles-mêles (3 par an) et de la galette des rois 

- Renouvellement des rencontres multisports bad/hand/tennis de table 

- Rencontre interclub (avec le club de St-Viaud ou un autre que cela pourrait intéresser) 

pour faire un mini-tournoi qui concernerait les adultes loisirs 

- Sortie YONEX IFB du 24 au 29 octobre 2023 à Rennes. 

 

• Championnat & Tournois: 
 

- Renouvellement des tournois FFBad semi-nocturne et 4ème tournoi de la Côte de Jade 

en collaboration avec le club BCJ. 

Le club a déjà réservé des créneaux sur l’application FFBad Poona. 

 

- Championnat par équipe, coupe Caniquit, championnat jeunes … 

 

 



• Encadrement des jeunes : 
 

Les créneaux du lundi sont maintenus.  

Franck entrainera les jeunes avec Nathan. 

 

Le projet d'activités 2023/2024 est voté et approuvé à l'unanimité. 

 

 

Montant de la cotisation 2023/2024 
 

 

Proposition des montants d’adhésions 2023-2024 : 

 

– Moins de 18 ans : 68 € 

– Adulte loisir : 90 € 

– Adulte compétition : 100 € 

 

L’augmentation de l’adhésion fait suite à la prévision d’une forte hausse de prix de la licence 

FFBad. 

 

Remise de 5 € pour l’inscription d’un 2nd membre d’une famille ou sur présentation d’une 

carte d’étudiant. 

 

Cotisation estivale mise en place de juin à août : 35 € 

 

Pass’sport maintenu. 

 

Les cotisations 2023-2024 sont votées et approuvées à l'unanimité. 

 

 

Renouvellement du conseil d'administration  2023/24 
 

 

Nous avons actuellement 13 membres au conseil d'administration. 

- Jean Luc LE BRAS : président 

- Karine BERHEBAUD : vice-présidente 

- Arnaud BLANCHARD : secrétaire 

- Alexis GUINE : trésorier 

- Franck GARNIER : trésorier adjoint 

- Jeffrey DUMAS : secrétaire adjoint 

- Nicolas BRARD : membre du CA 

- Patricia GUILLON : membre du CA 

- Virginie FERRE : membre du CA 

- Christelle CHUPIN : membre du CA 

- Jérôme SZEGVARI : membre du CA 

- Stéphane TURCAUD : membre du CA 

- Eva JOLY : membre du CA 

 



. Nous avons donc 4 membres sortants qui ne se représentent pas : 

– Arnaud BLANCHARD  

– Stéphane TURCAUD 

– Jérôme SVEGARI 

– Alexis GUINE 

 

Une personne se propose d’entrer au sein du conseil d’administration : 

- Lise FEFEU 

Elle est élue à l’unanimité pour pouvoir intégrer le conseil d’administration du BSB.  

 

Nadine SOULARD propose d’appuyer les membres du CA en tant que membre actif. 

 

Le conseil d’administration du BSB, pour la saison 23/24 se compose de 13 membres :  

- Jean Luc LE BRAS  

- Karine BERTHEBAUD  

- Franck GARNIER 

- Jeffrey DUMAS  

- Nicolas BRARD  

- Patricia GUILLON  

- Virginie FERRE  

- Christelle CHUPIN  

- Eva JOLY  

- Lise FEFEU 

 

Le Conseil d’Administration doit se réunir prochainement pour élire son bureau. 

 

 

 

 

 

Fin de l'Assemblée générale : 20h30  

A la suite un barbecue est organisé avec l’ensemble des participants de l’assemblée générale. 

 

Rédacteur : Karine BERTHEBAUD 

                   pour le bureau. 

 

Le président : Jean Luc LE BRAS    

 

 


